
Protokoll FSR-Mathematik
Sitzung vom 08.11.2004

Anwesende: Andre Beinrucker
Andre Frey
Daniel Kummer (Gast)
Joachim Koven (Gast)
Claudia Hein
Jan Heerda (Gast)
Martin Pollrich (Protokoll)
Martin Weilandt (Sitzungsleitung)
Mario Krell (Gast)
Marcus Bönninger

1 Wiederholung Protokoll letzte Sitzung

Alles erledigt...

2 Finanzen

Ich berichte über unsere Haushaltslage.

3 Fachschaftsfahrt

Andre fand die Fahrt toll.
Für die Erstifahrt ist der Werbellinsee die beste Adresse.
Sommerfahrten gehen woanders hin.

4 Erstitreffen mit Dozenten

Daniel berichtet aus dem 1. Semester.
Es gibt viele Beschwerden über die Übung bei Herrn Grabitz, da wahrschein-
lich Herr Roczen die Übung schon übernommen hat, scheint dieses Problem
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gelöst.
Weitere Beschwerden über die VL von Herrn Kirchberg. Irgendjemand sollte
sich diese mal anschauen, so richtig kann aber keiner.
Raum 1.013 ist für die Ersti-Vorlesung wohl zu klein. Marcus kümmert sich.
Andre F. schlägt Treffen zwischen Erstis und Professoren, bzw. Übungslei-
tern, vor und kümmert sich auch darum. Zugleich bittet er um die Mithilfe
aller Anderen. Andre B. Schlägt als Ort das Humboldt-Kabinett vor. Dies
über Fr. Katzung und/oder Frau Dorow zu klären, wird von Marcus und
Martin P. erledigt.
Mögliche Termine: 22.+24.+25.11 jeweils nachmittags.
Ausdehnung auf Wiss.Rech. erwünscht.

5 Wahlen

Neue Infos zum Semtix gibts nicht.
Andre wirft die Frage auf, inwiefern wir die mögliche Urabstimmung mitor-
ganisieren wollen.
Variante 1: Zentrales Wahllokal in Adlershof
Variante 2: Lokales Wahllokal mit sich beteiligen wollenden Fachschaften
Variante 3: Kein Wahllokal in Ahof
Grundtenor: Wenn wir gebeten werden ein zentrales Wahllokal zu machen,
werden wir dieser Bitte nachkommen. Ansonsten bieten wir per Rundmail
an, ein zentrales Wahllokal zu machen. Sofern nicht alle Adlershofer Fach-
schaften antworten, machen wir ein lokales Wahllokal mit den antwortenden
Fachschaften.

6 Fako Adlershof

Christian geht hin. Andre B. versucht es ihm gleich zu tun.
Der Motorenprüfstand soll zum Studentencafe ausgebaut werden. Prinzipiell
sind wir interessiert uns daran zu beteiligen.

7 FRIV

Martin P. berichtet kurz.

2



8 KoMa

Marcus und Martin P. informieren.
Antrag: Der FSR Mathematik beantragt die Übernahme der Kosten für die
Teilnahme zur KOMA an der TfH Berlin in Höhe von maximal 100 Euro,
jedoch maximal 25 Euro pro Person.

FSR nicht FSR
Dafür 6 4
Dagegen 0 0
Enthaltung 0 0

9 Erstiparty

Andre B. meint, wir sollten eine Erstiparty machen, da dies alle Fachschaften
machen.
Wir planen für den Sommer eine Probefete, da es bis zur nächsten Erstifete
noch lange hin ist..

10 Weihnachts-, Winter-, Gruselwichtelfeier

Zunächst ergibt sich eine Diskussion um den Namen (sh. die 3 Varianten im
Titel)
Die letztjährigen Feierer fanden den gemütlichen Rahmen besser.
Einen Alternativnamen gibt es (noch) nicht.
Aber einen Termin gibt es: Montag 13.12.2004 17Uhr
Gestaltungsvorschläge sind erwünscht.

11 Berichte aus den Gremien

Claudia Hein ist jetzt Vorsitzende der LSK. Glückwunsch.
Für die nächste LSK sollten sich die Betreffenden Gedanken zur neuen Ha-
bilOrdnung machen und den WarmUp-Plan ausarbeiten.
Termine: 16.11. Insti-Rat und 23.11. Professorium
Andre F. Berichtet von Dr. Nicolae und den Bemühungen der Studenten für
seinen Verbleib an der Uni. Christian will die Unterschriftenliste direkt an
Herrn Kramer geben, alternativ könnte man diese auch direkt an den Instirat
weiterzuleiten.
Beschluss: Christian darf es an Herrn Kramer weiterleiten.
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12 Gewerkschaft

Mario ist bei ver.di und möchte Infomaterial im JWD und an der Uni ausle-
gen.
Im Schrank des JWD und im Schrank der Küche kann er Dinge zwischenla-
gern.
Nächster Vorschlag: Bei Interesse können wir Vorträge über Arbeitsrecht etc.
über ver.di bekommen. Zur nächsten Sitzung besorgt Mario mehr Infos.

13 PICA

ProjektInitiative Campus Adlershof
Martin W. berichtet von dieser Organisation.
23.11.04 17 Uhr Treffen in 3.408

14 Pinnwände

Kommen morgen, aber wann??
Pinnwände sollen über den “Wer will darf mitnehmen” -Tisch.

15 Sonstiges

Mario möchte Spiele ausleihbar machen. OK
KoMa-Spiele werden immer noch verkauft. OK
Im Glaskasten war dicke Luft (Rauch). Marcus macht ein Rauchverbotschild.
Ich fertige eine Kopie von der Preisliste (Fachschaftsfahrtreste) an und bringe
diese sichtbarer an.

16 Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung des FSR findet Freitag, den 26.11.2004 15.30Uhr bei
Martin P. statt.
Sitzungsleiter ist Christian Schön.
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